

市内介護保険事業所における新型コロナウイルス感染症 PCR 検査陽性反応者の判明について

市内の介護保険事業所において、新型コロナウイルス感染症 PCR 検査の陽性反応があったことが2件確認された。

陽性の判定を受け、東京都多摩府中保健所により調査が行われた結果、いずれも濃厚接触者は確認されなかった。

1 事案1

(1) 経過

12月28日(月) 法人で職員向けのスクリーニング検査を実施

12月29日(火) 夕方、職員1名の陽性が判明

12月30日(水) 自宅療養となる

(2) 対応

保健所の調査の結果、当該職員の勤務状況から事業所職員及び利用者については濃厚接触者にあらず、介護保険サービスの提供に支障はないとの報告を受け、1月4日(月)より介護保険サービス提供を再開。

2 事案2

(1) 経過

12月30日(水) 非常勤職員1名が、他に勤務する市外施設において、新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生したため、PCR検査を受けたところ陽性と判明。自宅療養となる。

(2) 対応

保健所の調査の結果、当該職員の勤務状況から事業所職員及び利用者については濃厚接触者にあらず、介護保険サービスの提供に支障はないとの報告を受け、介護保険サービス提供を継続。